

Infosys Kommunal Software-Lösung für Aufnahmeeinrichtungen

[7.6.2005] Das Unternehmen Infosys Kommunal hat eine Software-Lösung zur Administration von Erstaufnahmeeinrichtungen und Gemeinschaftsunterkünfte für Asylbewerber entwickelt. Die Entwicklung auf Basis des Sozialamtsprogramms INFOsys Care4 ist im Saarland bereits im Einsatz.

In Zusammenarbeit mit dem Landesamt für Flüchtlingsangelegenheiten in Lebach/Saar hat die Firma Infosys Kommunal in mehr als einjähriger Entwicklungszeit eine spezielle Softwarelösung für Erstaufnahmeeinrichtungen und Gemeinschaftsunterkünfte für Asylbewerber sowie unerlaubt Eingereiste fertiggestellt. Die Entwicklung erfolgte auf Basis des Sozialamtsprogramms INFOsys Care4. Neben Standardaufgaben wie Leistungsberechnung und Bescheiden deckt das Programm alle wichtigen Spezialbereiche, angefangen bei der Wohnungszuweisung und -verwaltung bis zur Taschengeldausgabe, der Barcode-gesteuerten Ausgabe von Sachleistungen und Essen sowie von Krankenbehandlungsscheinen ab. Der Leiter der Einrichtung, Horst Finé, urteilt über die Lösung: "Infosys Kommunal hat im engen Dialog mit uns alle Forderungen und Bedürfnisse umgesetzt, die wir an ein Programm für Aufnahmeeinrichtungen stellen. Care4 ist damit heute das einzige Produkt im Markt, das für den Einsatz als Komplettlösung für Aufnahmeeinrichtungen maßgeschneidert ist." Das Besondere an der Lösung sei die effiziente elektronische Verknüpfung der Wohnungsverwaltung mit der Leistungsgewährung nach dem Asylbewerberleistungsgesetz. Ein Wohnungszuweisungsmodul berücksichtigt kulturelle Kompatibilitäten wie Ethnie und Religion. Die perfekte Unterstützung des Schalterbetriebes bei Massenarbeiten wie der Ausgabe von Verpflegung, Hygieneartikel und Krankenscheinen erlaube ein sehr viel effizienteres Arbeiten als in der Vergangenheit. (hi)

<http://www.infosys-kommunal.de>

Stichwörter: INFOsys Kommunal, Infosys Kommunal, Flüchtlingsangelegenheiten, Sozialamt, Saarland

Quelle: www.kommune21.de